

MENSAJE DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL DÍA DE LAS MADRES

En nombre del Pleno del Tribunal Constitucional y en el mío propio quiero externar un efusivo mensaje de felicitación a todas las madres dominicanas.

Ser madre es el don divino por excelencia concedido a la mujer, siendo esta palabra sinónimo de una gran responsabilidad, la que asumen con infinita dedicación y entrega sin límites en procura del bienestar de los suyos.

A ti madre, eje esencial de nuestras familias, que te esfuerzas día a día con el único interés de propiciar el desarrollo integral de tus hijos e hijas, hoy el Tribunal Constitucional se regocija en felicitarte y te exhorta a continuar sembrando en los tuyos valores de solidaridad, lealtad, respeto, y sobre todo amor por los demás y por la patria.

¡FELICIDADES MADRES DOMINICANAS!

27 de mayo de 2016.

MILTON RAY GUEVARA Magistrado Presidente